

Conseil Municipal - Présence d'une délégation canadienne

M. LE DÉPUTÉ-MAIRE : Avant de passer à l'examen des questions inscrites à l'ordre du jour, je suis heureux de vous signaler la présence parmi le public, d'une délégation du Canada qui passe trois jours à Besançon pour étudier ce que nous faisons en matière d'action sociale et notamment en matière d'aide aux personnes âgées, aide à domicile. Nous sommes heureux de les accueillir car eux aussi ont une bonne expérience de l'aide aux personnes âgées dont nous allons essayer de profiter nous-mêmes. Je les reçois très cordialement ici (applaudissements).

Dont acte.